

**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**  
**FACULTAD DE MEDICINA HUMANA**

**Nombre del Alumno:**

Corazón de Jesús Ugarte Venegas.

**Asignatura:**

Psicología Médica.

**Catedrático:**

Dra Rita Angélica Duran Marín.

**Evidencia/Actividad:**

Cuadro Comparativo “La familia y la Salud Mental”.

**Semestre:**

Primer Semestre, Unidad 2.

## LA FAMILIA Y LA SALUD MENTAL

Fundamentos de la familia	Aspectos sociales	Las críticas de la familia como institución	La liberación de las mujeres	Los cambios en la autoridad.	Otras formas de vida familiar	Integración y desintegración de la familia	La Familia y la personalidad
<p>En la actualidad el interés tradicional de la medicina en el individuo aborda problemas en las familias y comunidades. El cuidado de la salud tiene como objeto una persona enferma la cual es miembro participe de una familia, si se ve a la persona desde este punto de vista como sistemático se logra ligar al individuo con su núcleo familiar. La Familia es un punto de origen a contemplar que da inicio a</p>	<p>Los cambios en la sociedad son generalmente los más acusados por ser responsable de las transformaciones que han ocurrido en nuestro tiempo. En cuanto a la razón ha habido cambios totalmente notables a épocas pasadas, esto dado la evolución hacia la verdad de lo que es una familia actual, tales como; principalmente la</p>	<p>Tema controversial que ha perdurado a través de generaciones lo que dicta y su manifiesta su antigüedad en sociedad. Es tendencia culpar a la familia de las infelicidades del ser humano. La Familia conformista o de ideología análoga tiende a ser instrumento de represión, en la cual estamos sujetos a expensas de la voluntad misma. La familia es hasta negativa</p>	<p>Uno de los grandes logros y cambios en la nuestra era, que se halla valido a la mujer en sociedad. Esto gracias al hecho de que las mujeres han cobrado conciencia de sus posibilidades y habilidades para lograr conseguir una vida de mejor calidad, tomaron protagonismo en familia y en sociedad, ante la degradación machista que existió desde que se tiene registro de historia.</p>	<p>Aquí se nos habla acerca de la despartenalización que cada vez se ha ido implementado e incrementado en las familias. El padre de familia que antes representaba la exigencia de respeto de sumisión del resto de los integrantes de la familia, ahora esto cede hacia la madre de familia, incrementando su protagonismo y siendo aún más importante que el padre de familia. Podría deberse a causa de la</p>	<p>Presentada en jóvenes que tratan de suplir la ausencia del aislamiento familiar ya sea mediante unión libre monogámica, que es la dependencia hacia solo una persona para finiquitar la falta de ausencia de afecto, cariño, atención y compañía de la familia. Siendo igual de común y radical la formación de grupos juveniles que inminentemente será de duración efímera, con la misma finalidad y objetivo de adoptar estilos</p>	<p>Una familia bien integrada es representada por una ligadura sana, estrecha y cálida entre los padres y los hijos; se respeta la individualidad de los miembros dando lugar a hijos felices y psicológicamente sanos. Viceversa a ello factores como la muerte de uno de los integrantes, la separación, desertión de algunos de los padres o el divorcio, dejan estragos en la organización familiar, proliferando una desintegración y estableciendo un desorden en</p>	<p>Nuestras figuras paternas juegan roles muy importantes en la formación de nuestra personalidad, siendo ellos los pilares de la familia que se traduce a que la mamá influye en el niño a través de las manifestaciones de amor, con lo que se consigue una comunidad psicodinámica. Al igual que el padre es representativa del código moral del hogar. En su defecto la ausencia de estas figuras</p>

<p>casi todos los factores que se pueden presentar en el individuo.</p>	<p>educación hacia los hijos, hacia nuestras próximas generaciones , cambios en el papel de la mujer en el hogar, las autoridades de los padres.</p>	<p>en este aspecto, pues irracionalmente no cumplen en su deber de contribuir en lugar de perjudicar.</p>		<p>ausencia del padre por demanda laboral o por la carencia de manifestación de cariño hacia el hijo.</p>	<p>de vida fuera de la familia.</p>	<p>los niños, que muy probablemente manifestaran las consecuencias durante su juventud. Se ha establecido una relación entre la desintegración familiar y la delincuencia familiar.</p>	<p>crea confusión en el niño. Se tiende a ver a la familia como un sistema, enfatizando en la forma de interacción y de comunicación entre los miembros y los defectos de su estructura. Las condiciones familiares bajo este término coadyudan a que las personas sean psicológicamente sanas o enfermas.</p>
---	--	---	--	---	-------------------------------------	---	--

(de la Fuente Muñiz, 1959)

(s.f.).

de la Fuente Muñiz, R. (1959). *Psicología Medica*. (M. Ramos, Ed.) Fondo de Cultura Economica.

Fuente, R. d. (1959). *Psicología Medica*. Fondo de Cultura Economica.